

Combe de Savoie

VALGELON-LA ROCHETTE

Solidarité internationale : pourquoi soutenir l'Arcade

B.M.



De gauche à droite, François-Xavier Le Corre, Mylène Contini et Aube Recoules, chargée de mission à l'Arcade ont présenté le nouveau projet de coopération décentralisé avec le Sénégal. Photo Le DL /B.M.

La junte militaire malienne ayant ordonné le départ des ONG françaises le 29 novembre 2022, l'Arcade, qui fête ses 40 ans en 2023, développe un nouveau projet de coopération au Sénégal.

« L'Arcade appuie des communes internationales dans leur propre développement aussi bien économique que sociale. Soutenir l'Arcade, c'est participer à l'équilibre Nord Sud et permettre aux jeunes d'envisager un avenir dans leur village, plutôt que d'être tenté par l'exode rural ou l'immigration à l'étranger. Il est possible de vous impliquer, même si vous avez peu de temps. Pour seulement 20 euros vous pouvez adhérer et soutenir l'Arcade ! », explique Mylène Contini, coordinatrice France à l'Arcade.

L'adhésion à l'ONG est une fenêtre ouverte sur le monde en s'impliquant dans des projets en France ou au Sénégal. Les adhérents ont ainsi la possibilité de participer à des activités d'éducation à la citoyenneté et à la solidarité dans les établissements scolaires, périscolaires et même en entreprise. « Échanger, réfléchir ensemble à notre fonctionnement et à de nouveaux projets, être ambassadeur de notre association auprès du grand public, sont autant de sources de motivation qui peuvent inspirer les habitants d'ici et d'ailleurs », conclut la coordinatrice de l'ONG présidée par Xavier Le Corre.

Rendez-vous sur <https://www.helloasso.com/associations/a-r-c-a-d-e-une-terre-pour-vivre/formulaires/1>